

20. Oktober 2020

Start der DIGI-Messe Jugend & Beruf

www.jugendundberuf.info ist größtes digitales Messe-Event für Beruf und Ausbildung

Heute wurde die DIGI-Messe Jugend & Beruf 2020 offiziell gestartet. Bis 24. Oktober bietet dieses größte digitale Messe-Event für Beruf und Ausbildung seiner Art in Österreich jungen Menschen und deren Eltern gleichsam rund um die Uhr die Möglichkeit, sich umfangreich zu informieren.

„So etwas in so kurzer Zeit auf die Beine zu stellen, ist keine Selbstverständlichkeit. Aber die Entscheidung, die Jugend & Beruf heuer digital durchzuführen, war goldrichtig. Wir haben es geschafft, in allen Bereichen mehr Anbieter und mehr Informationen für die Jugendlichen zusammenzustellen. Zudem stehen diese Infos dank des digitalen Formats das ganze Jahr über zur Verfügung“, betont WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer, die heute gemeinsam mit Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner einen virtuellen Rundgang durch die DIGI-Messe Jugend & Beruf unternommen hat. „Wir haben nicht eine Minute darüber nachgedacht, die ‚Jugend & Beruf‘ heuer nicht stattfinden zu lassen. Aber wir haben uns gefragt, was kann man neu, was kann man gescheiter machen. Ergebnis ist, dass wir heuer die mit Abstand modernste Messe in Österreich präsentieren dürfen“, unterstreicht Landesrat Achleitner.

An der DIGI-Messe Jugend & Beruf nehmen heuer insgesamt 652 Aussteller teil. Gegenüber dem Vorjahr (301) ist dies mehr als eine Verdoppelung. 510 Aussteller kommen aus dem Bereich der Lehre, 112 Aussteller aus dem schulischen Bereich, 18 Aussteller informieren über Fachausbildung und Studium und 12 Aussteller repräsentieren den Bildungs- und Berufsorientierungsbereich. Damit die Interaktivität mit den Ausstellern und der Messecharakter nicht zu kurz kommen, gibt es Live-Chats, die allerdings auf bestimmte Zeiträume beschränkt sind. Zudem finden an den 5 Messetagen von insgesamt 198 verschiedenen Ausstellern 1.016 Veranstaltungen auf der Messebühne statt.

Auf die Messebesucher wartet somit ein digitales Angebot der Superlative. „Gerade in dieser extrem schwierigen Ausnahmesituation sehen wir es als eine besondere Verpflichtung, allen Jugendlichen, die vor ihrer Bildungs- und Berufswahl stehen, beste Informations- und Orientierungsmöglichkeiten anzubieten“, laden WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner alle Schüler, Eltern, Lehrer und sonstige interessierte Personen ein, dieses umfassende Angebot in Anspruch zu nehmen und ab heute bis kommenden Samstag mit den Ausstellern aktiv in Kontakt zu treten.

Bildtexte:

Fotos 1 bis 3 – v.l.: WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

Fotos: WKOÖ / Andreas Röbl